

se acuerda la manifestación pacífica iniciada
por el pueblo?

314

El Dr Almaran propone q' dicha manifiesta-
ción sea lo mas pronto posible, saliendo ésta
tarde misma, pues así lo significan personas
importantes y representantes del vecindario.

10
El Dr Hernández Almara opina por q'
se proceda inmediata al nombramiento de la
Comisión que ha de ir a Madrid; que se
mande el telegrama expresando la protesta
contra los sucesos de París y la leal adhesión
a S.M. el Rey, felicitándole por la dignidad
con que ha mantenido el nombre Español
durante aquella, y que tan luego éste hecha
la manifestación pacífica se dé cuenta del
resultado de la misma.

11,
El Dr Alcalde nota que la Comisión pro-
vincial ya se ha reunido y acordado nombrar
una Comisión que vaya a Madrid con el
objeto antes indicado.

Se acuerda q'
una Comisión de
Concejales salga
para Madrid
a saludar a S.M.

En vista de todo acuerda el Ayuntamiento
de conformidad a lo propuesto por el Dr Alcalde
o sea que una Comisión de Concejales bajo
su presidencia a la cual se asocien todos los
Concejales que quieran salga lo mas pronto para
Madrid con el fin de saludar a S.M. el
Rey y manifestarle la indignación de la Ciu-
dad por los sucesos de París protestando de
ellos y reiterando el testimonio inequívocal
de su adhesión y lealtad a la Real persona
y dinastía, y felicitarse por la entereza y
patriotismo con que se ha conducido ante tan
difíciles circunstancias.

Telegrama al
Pte del Consejo de
Ministros.

Así mismo se acordó dirigir al Exmo
Sr Presidente del Consejo de Ministros un
telegrama en los mismos términos y recu-
dar la manifestación pacífica iniciada

